

Danrem 061/SK Brigjen TNI Achmad Fauzi Ucapkan Terimakasih pada Bupati Bogor

Luky - BOGOR.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 5, 2022 - 04:22



Danrem 061/SK, Brigjen TNI Achmad Fauzi

KAB.BOGOR,- Bupati Bogor, Ade Yasin bersama Danrem 061/SK, Brigjen TNI Achmad Fauzi dan Dandim 0621 Kabupaten Bogor, Letkol Syukur Hermanto lakukan peninjauan sekaligus meresmikan rehab dan pembangunan serta rehab infrastruktur Kodim 0621/Kabupaten Bogor, yang diselenggarakan di Makodim 0621/Kabupaten Bogor, Selasa (4/1).

Turut hadir di kegiatan itu, Ketua DPRD Kabupaten Bogor, Ketua Pengadilan Negeri Cibinong, Kapolres Bogor, Kepala Kejaksaan Negeri Cibinong, Kasrem 0621, Kasdim, Kasirem, Kasiops, jajaran Kodim 0621 dan Kepala Ba Kesbangpol.

Ade Yasin mengungkapkan, kolaborasi dan kerjasama yang terjalin antara Pemerintah Kabupaten Bogor dengan TNI/POLRI, juga peran serta Korem 061/SK, termasuk Kejaksaan, Pengadilan Negeri dan DPRD ini sangat besar dalam mendorong suksesnya berbagai pelaksanaan kegiatan dan program Pemerintah Kabupaten. Pemkab Bogor tidak bisa berjalan sendiri kalau tidak ada kolaborasi dan dibantu semua pihak untuk bisa melaksanakan berbagai kegiatan.



“Banyak kegiatan cukup krusial berjalan sangat kondusif Pilkada 2018, Pileg 2019 kemudian tahun 2020 penanganan bencana termasuk Pilkadaes baik tahun 2020-2021. Lalu penanganan pandemi di Kabupaten Bogor walaupun jumlah penduduknya banyak tetapi berjalan kondusif tidak ada masalah. Tanpa kolaborasi dan kerjasama mana mungkin kita bisa mencapai 70% vaksinasi dengan besarnya jumlah penduduk Kabupaten Bogor,” ungkap Ade Yasin.

Lanjut Bupati Bogor menambahkan, peran Forkopimda dalam membantu Pemerintah Kabupaten Bogor baik tenaga dan pikiran sangat luar biasa, sehingga apapun yang dibutuhkan Forkopimda, Pemkab Bogor akomodir termasuk Rehab Gedung Kodim 0621 ini.

“Alhamdulillah dari hasil diskusi dan kolaborasi Pemerintah Kabupaten Bogor dengan DPRD, kami secara rutin memberikan hibah terkait infrastruktur Forkopimda. Pemkab Bogor tidak boleh ego sendiri karena kita punya teman-teman Forkopimda yang siap kolaborasi, siap mengamankan wilayah Kabupaten Bogor dengan kerja-kerja yang memang kolaboratif artinya, apapun masalah di Kabupaten Bogor dibahas dengan Forkopimda.

“Apalagi Kabupaten Bogor ini Forkopimda nya plus dengan memasukkan tokoh agama di setiap pengambilan keputusan dari Pemerintah. Kolaborasi ini yang harus terus kita jalankan dan harus terus kita rawat, karena kami memandang

penting sinergi yang kuat antara seluruh komponen Forkopimda termasuk Kodim 0621 sebagai salah satu pilar penting dalam mewujudkan Kabupaten Bogor termaju, nyaman dan berkeadaban,” katanya.

Ade Yasin menyatakan, kemajuan Pembangunan Kabupaten Bogor ini InsyaAllah didukung oleh berbagai pihak dalam hal ini Forkopimda, salah satunya adalah pengamanan wilayah baik yang bersifat rutin maupun insidental, penyelesaian konflik di masyarakat termasuk masalah-masalah yang ada baik masalah keagamaan, Ormas, juga penanggulangan kasus lain seperti bencana, pandemi dan lain sebagainya.



Selanjutnya, Danrem 061/SK, Brigjen TNI Achmad Fauzi menuturkan bahwa kegiatan hari ini adalah melaksanakan peresmian pembangunan beberapa rumah dan renovasi yang ada di Kodim 0621 diantaranya, renovasi rumah dinas Dandim 0621, rumah Dinas Kasiops, Rumah Dinas Kasi intel dan rumah penjagaan termasuk juga melaksanakan pembangunan pagar, gudang amunisi, DPM, termasuk pengerasan jalan.

“Ini hasil sinergitas dan perhatian terutama Bupati Bogor Ade Yasin dan Ketua DPRD Kabupaten [Bogor](#) beserta Forkopimda, tentunya pembangunan dan renovasi ini untuk kesejahteraan prajurit di Kodim 0621. Kita akan semakin semangat menjalankan tugas untuk NKRI, kita berjanji akan merawat dan menjaga dengan sebaik-baiknya bangunan dan fasilitas yang ada, yang diberikan oleh Pemerintah Kabupaten Bogor,” tegas Danrem 061/SK.

Di tempat yang sama, Dandim 0621, Letkol Syukur Hermanto mengaku berterima kasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada Pemerintah Kabupaten Bogor dalam hal ini Bupati Bogor Ade Yasin dan Ketua DPRD yang telah memberikan kesempatan kepada Kodim 0621 dengan mengakomodir pengajuan khususnya untuk kegiatan perehaban dan penambahan bangunan di lingkup perkantoran Kodim 0621 Kabupaten [Bogor](#), sehingga hari ini bisa dilaksanakan peresmian sekaligus syukuran atas selesainya kegiatan rehab dan pembangunan di Komplek Kantor Kodim 0621 Kabupaten Bogor.

“Kami selaku pimpinan dan satuan serta seluruh keluarga besar Kodim 0621

Kabupaten Bogor mengucapkan terima kasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada Pemerintah Kabupaten Bogor dalam hal ini Bupati Bogor, Ade Yasin dan Ketua DPRD. Ini merupakan penghargaan yang luar biasa kepada kami, di mana satuan kami walau kondisinya cukup tua dan lama akhirnya bisa kami perbaiki dan bisa mendirikan kembali, dan kondisinya berubah jauh lebih baik dari kondisi sebelumnya,” imbuh Dandim 0621. (***)